

Paris, le 10 novembre 2023

Communiqué de presse

**Isabelle Aprile, Directrice des affaires publiques de Sodexo France,
élue première Présidente du Syndicat National de la Restauration Collective**



Lors de son Conseil d'administration réuni le 2 novembre, le Syndicat National de la Restauration Collective a élu à l'unanimité Isabelle Aprile (Sodexo France) Présidente du syndicat. Elle succède à Philippe Pont-Nourat qui a présidé le SNRC pendant plus de 5 ans.

Forte de près de trente ans d'expérience au service de la promotion de la restauration collective, Isabelle Aprile est depuis septembre 2023 Directrice des Affaires publiques de Sodexo en France. Diplômée d'un DESS de droit privé de l'Université de Paris VII, Isabelle Aprile a rejoint Sodexo en 1991 en tant que Juriste. Pendant plus de 10 ans elle occupe successivement les fonctions de Directrice juridique, Directrice Administrative et Financière et Secrétaire Générale de différentes structures de Sodexo France. A partir de 2007, elle porte de nombreux projets structurants pour

Sodexo en France et au niveau du Groupe parmi lesquels les Grands Projets, l'innovation sociale et sociétale, les Nouveaux modèles économiques.

Présidant également La Passerelle, le nouveau modèle économique à impact qui crée de la valeur sociale et sociétale au plus proche des territoires, elle a fait des nouveaux modes d'alliances publics privés au service du territoire et de l'impact, le fil rouge de sa carrière.

Elle apportera ainsi toute son expertise au collectif et portera la voix des adhérents du SNRC auprès des pouvoirs publics et de l'ensemble des parties prenantes.

« Je suis honorée de la confiance que m'apportent les membres du Conseil d'Administration par cette nomination. Profondément convaincue de la valeur du modèle social français de restauration collective, je suis heureuse de pouvoir consacrer toute mon énergie au rayonnement de la profession et de ses acteurs. Si les crises successives que nous vivons fragilisent nos entrepreneurs, la restauration collective a une place cruciale au cœur de la vie des Français et un impact sociétal majeur, autant d'opportunités pour ensemble réinventer des modèles pérennes au service de la société et des concitoyens » indique Isabelle Aprile qui ajoute *« Au nom du Conseil d'administration, des adhérents et de l'équipe du SNRC, je tiens à témoigner à Philippe Pont-Nourat toute notre gratitude pour le travail accompli ainsi que son investissement sans concession pendant ses 2 mandats et lui souhaitons pleine réussite dans ses nouvelles fonctions ».*

A propos du SNRC :

Le Syndicat national de la restauration collective (SNRC) est reconnu depuis 1983 par le Ministère du Travail comme l'organisation représentative de la branche de la restauration collective. Il regroupe aujourd'hui une quarantaine de SRC adhérentes présentes sur l'ensemble du territoire français : grands groupes leaders mondiaux et des TPE/PME/ETI familiales et régionales.

La diversité de ses adhérents permet au SNRC de représenter la profession, de défendre les intérêts du secteur, et d'être le relais entre les pouvoirs publics et les différentes parties prenantes.

Chaque jour dans plus de 20 000 restaurants en France, les adhérents du Syndicat National de la Restauration Collective servent plus de 3 millions de repas, permettant à des convives de tous âges, de se restaurer de façon équilibrée, saine, durable, sur son lieu de travail ou de "vie" (établissements d'enseignement, hôpitaux, établissements médico-sociaux, etc.) et à un prix modeste.

Contact presse

Angélique MALSA

angelique.malsa@snrc.fr

01 56 62 16 14